



せんだ

学校長だより 4月

平成22年4月14日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

男子 316名 女子 264名 合計 580名 (4月6日在籍数)

入学・進級おめでとうございます

桜の花が美しく見頃になった6日、就任式・始業式・入学式を迎えて22年度も順調にスタートしました。22学級、全児童数580名でのスタートとなりました。年々児童数が増えつつあります。

1年生が102名(男子57名 女子45名)入学しました。今年は、秋葉忠利広島市長様が入学式にご臨席くださりお祝いのことばをいただきました。緊張の中にも微笑ましい入学式となりました。6年生の態度がとても素晴らしく春休み中の準備から片づけまで実に、きびきびとして頼もしく思いました。3月30日に7人の先生方とお別れをしましたが、4月6日には、すでにお知らせをしている通り8名の先生方を迎えました。また、図書館アシスタントや理科支援員等、教職員47名力を合わせて、千田小学校の教育目標達成に向けて協働体制をとります。1年間ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

各教室を回って見ますと1年生は、机の中の整理・整頓の仕方や授業前のトイレ完了等基本的な事柄を丁寧に習っています。「校長先生おはようございます」と元気な声が返ってきます。初めての大きな集団での生活で子ども達も緊張と不安で疲れると思います。たっぷりの睡眠とご家族の声かけが大切な栄養素の一つですのでよろしくお願いいたします。2年生以上は、さすがに学校生活がスムーズに進んでいます。

目標を書いたり新しい国語の教科書のとびらの詩を書いたり教室が希望に満ちています。



18学級以上の学校に今年も**主幹**が配置されました。新しく岡崎美佐子先生が担当され、主に5年生の算数の授業をしたり、PTA行事や地域の行事に参加したりします。

留守家庭子ども会(たんぼぼ)の入会児童数は、1年生が44名です。のぞいて見るととても元気に賑やかに過ごしています。今年も、北校舎1階図書室の隣の資料室を留守家庭教室にしました。安全に楽しく過ごしてほしいものです。

主幹制度導入に伴い主幹の授業軽減措置として、補充の先生が配置されることとなりました。さらに、1年2組平田史絵先生が新採用教員のため指導教諭と補充の先生が配置されました。今年も「高畑ちづ子先生」にお世話になります。また、指導教諭も中島小学校の「田坂照子先生」です。

5,6年生の、ひろしま型カリキュラム「英語科」「言語・数理運用科」が本格実施となりました。英語指導アシスタントとして、昨年同様「ウィーランひろみ」さんに支援していただきます。すでに、授業前打ち合わせを進めています。

今年度もブロック体制の業務員

昨年1年間で、図書室の掲示板ができたり、手作りプリンターケースができたり、友だち広場の壁がきれいになったり、藤棚が整えられたり、すっかり学校が整備されました。共同作業でいろいろな作業を進めていただいています。今年も吉島東小学校の久保指導監督員のもと6人で仕事を進められます。互いの学校を回ってグループで仕事をされるので大がかりな仕事ができます。楽しみです。

毎朝、学校周辺の掃除をしています。春先は常緑樹のクスノキの葉が落ちます。風の強い朝は今掃いたかと思ってもすぐに次の葉が落ちます。毎朝行き交う人と「おはようございます」とあいさつを交わします。お互いに名乗ることもなく、しかし親しみを覚えます。この頃は地域の方が朝に限らず掃いたり草を取ったりしてくださいます。千田小で4年間が過ぎますが、地域の皆様方に支えられています。感謝いたします。

児童の安全見守り活動出来る時間にできる方法でやると言う趣旨のもと始まった見守り活動「千田セーフティーパトロール隊」があります。暑い日、寒い日と変わらず見守り、今年もよろしくお願いいたします。